
____________________________________________________________ 

VERBALE DEL CONSIGLIO D’AMMINISTRAZIONE 

DEL 30 GENNAIO 2024 - n. 182 

____________________________________________________________ 

Il giorno 30 gennaio 2024 alle ore 14.30 a seguito di regolare avviso di 

convocazione a norma di Statuto diramato agli interessati, si è tenuto il 

Consiglio di Amministrazione di Tutor soc. cons. a r.l. per discutere e 

deliberare sul seguente  

ORDINE DEL GIORNO 

1) Comunicazioni del Direttore; 

2) Relazione annuale del Responsabile per la Prevenzione della 

Corruzione e la Trasparenza (RPCT) - anno 2023; 

3) Delibera di conferma del Piano Triennale Prevenzione 

Corruzione e Trasparenza (PTPCT) triennio 2023-2025; 

4) Aggiornamento su Bandi regionali; 

5) Presa d’atto Accordo CCNL Formazione Professionale; 

6) Aggiornamento investimenti Sedi Piacenza e Fiorenzuola 

d’Arda; 

7)  Recepimento obiettivi 2024/2026, di cui alla “Nota di 

aggiornamento del Documento Unico di Programmazione 

2024/2026” del Comune di Piacenza (delibera di Consiglio 

Comunale n. 55 del 21/12/2023). 



E' presente in audioconferenza il Consiglio di Amministrazione nelle 

persone dei Signori dott. Gian Paolo Tosi Ricci Oddi – Presidente,  dott.ssa 

Ilaria Arlandini e dott.ssa Giorgia Signaroldi – Consiglieri e il Revisore 

Unico dott.ssa Edoarda Ghizzoni. 

Partecipa in audioconferenza il Direttore dott. Mirco Potami. 

Assume la presidenza il Presidente del Consiglio il quale accerta quindi la 

sussistenza delle condizioni previste dallo Statuto per la partecipazione ai 

lavori in collegamento audioconferenza e, segnatamente: 

- conferma, nella qualità di Presidente, che gli è consentito di accertare 

l’identità e la legittimazione degli intervenuti, di regolare lo svolgimento 

dell’adunanza, di constatare e riferire gli esiti delle votazioni;  

- chiede alla dott.ssa Ilaria Arlandini quale Segretario e soggetto 

verbalizzante che accetta, la conferma che la medesima è in grado di 

percepire adeguatamente gli eventi del Consiglio di Amministrazione 

oggetto di verbalizzazione. La dott.ssa Arlandini conferma;  

- chiede a tutti i presenti di attestare, ciascuno, che è consentito loro di 

intervenire e di essere compiutamente informati nonché di partecipare alla 

discussione e alla votazione sugli argomenti all’Ordine del Giorno. 

Ciascuno dei presenti conferma.  

Si dichiara pertanto la presente adunanza regolarmente costituita e valida a 

deliberare sugli argomenti posti all’Ordine del Giorno. 

Punto 1) Comunicazioni del Direttore. 

Il Direttore informa che: Omissis



- in data 15 gennaio u.s., a seguito degli esiti del concorso per 

collaboratore amministrativo, ha iniziato l’attività lavorativa presso 

la Sede di Fiorenzuola d’Arda la dott.ssa Nicoletta Barbieri con 

contratto di lavoro full-time a tempo determinato ex artt.19-29 

D.Lgs. 81/2015; 

- in data 16 gennaio u.s. è pervenuta una richiesta del dipendente sig. 

Marcello Delli Antoni per la liquidazione di ore non recuperate 

nell’anno 2023, pertanto vista anche la disponibilità mostrata per i 

corsi in orario serale dallo steso e quale figura di riferimento 

notturno per l’allarme della Sede di Via Leonardo da Vinci, ritiene 

che la stessa possa essere accolta; 

- in data 26 gennaio u.s. è pervenuta una richiesta della dipendente 

sig.ra Mjriam Ragazzi di anticipazione del TFR per necessità di 

acquisto nuova abitazione principale, pertanto verificato che per 

l’azienda non ne conseguirebbe alcun squilibrio finanziario e 

verificati i requisiti ai sensi del CCNL Formazione Professionale, 

risulterebbe che la richiesta sia conforme e pertanto ritiene che la 

stessa possa essere accolta; 

- è terminata la verifica per il nuovo sistema di accreditamento 

regionale, l’Ente risulta conforme e nella lista aggiornata degli 

accreditati sono state segnalate alcune raccomandazioni, in 

particolare per le strutture in materia di sicurezza che erano già 

state prese in carico dal RSPP dell’Ente. 

Omissis



Il Consiglio, dopo alcune delucidazioni di varia natura, prende 

positivamente atto di quanto esposto dal Direttore e ringrazia per 

l’informativa resa. 

Punto 2) Relazione annuale del Responsabile per la Prevenzione della 

Corruzione e la Trasparenza (RPCT) - anno 2023. 

Il Presidente informa che, al fine di consentire ai Responsabili della 

Prevenzione della corruzione e della trasparenza (RPCT) di svolgere 

adeguatamente tutte le attività connesse alla predisposizione della sezione 

anticorruzione e trasparenza del Piano integrato di attività e organizzazione 

(PIAO) o dei Piani triennali di prevenzione della corruzione e della 

trasparenza (PTPCT), come in passato l’Autorità Nazionale Anticorruzione 

(ANAC) ha valutato opportuno prorogare al 31 gennaio p.v. il termine 

ultimo per la predisposizione e la pubblicazione della Relazione annuale 

che i Responsabili per la Prevenzione della Corruzione e la Trasparenza 

(RPCT) sono tenuti ad elaborare ai sensi dell’art. 1, co. 14, della legge 

190/2012. 

Pertanto, riscontrato quanto sopra, il Consiglio prende atto della Relazione 

annuale del RPCT per l’attività svolta nell’anno 2023 - predisposta e 

redatta dalla dott.ssa Marchetta in data 15 gennaio u.s. e composta da n. 2 

pagine - invitando il Direttore alla pubblicazione della stessa sul sito web 

dell’Ente nella apposita sezione. 

Punto 3) Delibera di conferma del Piano Triennale Prevenzione 

Corruzione e Trasparenza (PTPCT) triennio 2023-2025. 

Omissis



Il Presidente ricorda al Consiglio che si rende necessario procedere alla 

delibera del Piano Triennale Prevenzione Corruzione e Trasparenza 

(PTPCT) triennio 2023-2025, pertanto: 

- vista la L. 190/2012 recante "Disposizioni per la prevenzione e la 

repressione della corruzione e dell'illegalità nella pubblica 

amministrazione”; 

- vista la delibera ANAC n. 1134/2017; 

- considerato che con propria deliberazione n. 174 del 01/02/2023 è 

stato approvato il PTPCT – triennio 2023-2025, redatto in 

conformità al P.N.A. 2022-2024; 

- considerato che nel corso dell’anno 2023 non si sono verificati fatti 

corruttivi o ipotesi di significative disfunzioni amministrative, né 

cambiamenti organizzativi rilevanti; 

- vista la relazione redatta dal RPCT per l’anno 2023 

il Consiglio di Amministrazione  

delibera 

di confermare il PTPCT adottato con deliberazione di Consiglio di 

Amministrazione n. 174 del 01/02/2023. 

Punto 4) Aggiornamento su Bandi regionali. 

Il Presidente invita il Direttore a fornire una informativa sui bandi regionali 

in scadenza e avviati. 

A tal proposito, il dott. Potami informa che la Società in data 19 gennaio 

u.s. ha sottoscritto un accordo di partenariato relativo all’”Operazione 

Omissis



Ragazze Digitali ER 2024 - Piacenza”  ed un accordo di partenariato 

relativo all’”Operazione “La formazione per l’inclusione dei minori 

stranieri non accompagnati – seconda edizione”. 

Inoltre, è stato inoltre approvato il progetto formazione superiore Tecnico 

dell’Automazione industriale per la seconda edizione. 

Sul tema minori stranieri non accompagnati (MSNA), si è avuto un 

incontro tecnico con la Prefettura di Piacenza vista l’imminente scadenza 

del protocollo siglato lo scorso anno per valutare il proseguimento e il 

rinnovo dell’accordo.  

A tal proposito, tenuto conto del nuovo bando regionale in materia, Tutor 

ha presentato un progetto con lo stesso partenariato, in particolare con la 

Scuola Edile di Piacenza, per offrire nuovi percorsi ai minori stranieri non 

accompagnati in carico ai servizi sociali dei Comuni. 

Infine, si sta ultimando un’ultima ed ulteriore campagna di comunicazione 

per la partenza del corso di Istruzione e Formazione Tecnica Superiore 

(IFTS) presso la Sede di Fiorenzuola d’Arda, visto le difficoltà nel reperire 

utenza potenziale nonostante le numerose richieste di manodopera 

qualificata da parte delle aziende del territorio locale. 

Punto 5) Presa d’atto Accordo CCNL Formazione Professionale. 

Il Direttore informa che con la sottoscrizione del nuovo Accordo regionale 

CCNL Formazione Professionale, si sono già attuate le prime scadenze per 

ottemperare all’Accordo, in particolare il bonus una tantum di Euro 450,00 

in buoni benzina e la richiesta di offerta per la previdenza integrativa a 

Omissis



soggetto giuridico individuato dalle parti datoriali e sindacali sottoscrittori 

dell’Accordo. 

Infine, evidenzia che si rende necessario aderire tempestivamente al nuovo 

“buono pasto” del valore di Euro 6,50. Anche in questo caso l’Ente ha 

aderito alle condizioni negoziate dalle parti datoriali e sindacali 

dell’Accordo, in particolare aderendo alla piattaforma UP DAY con 

previsione di uno sconto nominale pari al 16% sul buono pasto fornito. 

Il Consiglio dopo alcune delucidazione prende atto dell’informativa e 

autorizza il Direttore a procedere nell’attivazione di quanto sopra indicato. 

Punto 6) Aggiornamento investimenti Sedi Piacenza e Fiorenzuola 

d’Arda. 

Il Presidente invita il Direttore a fornire un aggiornamento sugli 

investimenti nelle Sedi Piacenza e Fiorenzuola d’Arda ed in particolare sul 

progetto impianto Fotovoltaico riguardante la Sede di Piacenza. 

Il Direttore informa che sono terminati i lavori per adeguamenti del tetto 

della Sede di Fiorenzuola d’Arda, mentre per l’impianto fotovoltaico di 

Piacenza reputa opportuno attendere un periodo di minore intensità dei 

corsi vista la possibile “interferenza” con il cantiere, ed inoltre saranno 

necessarie le autorizzazioni comunali e regionali tenuto conto della 

proprietà dell’immobile. 

Il Consiglio prende atto di quanto sopra ed invita il Direttore a monitorare 

l’attuazione degli investimenti straordinari. 

Omissis



7) Recepimento obiettivi 2024/2026, di cui alla “Nota di aggiornamento 

del Documento Unico di Programmazione 2024/2026” del Comune di 

Piacenza (delibera di Consiglio Comunale n. 55 del 21/12/2023). 

Il Direttore, informa che si è ricevuta in data 18/01 u.s. dal Comune di 

Piacenza – Servizio Risorse Economiche, comunicazione con ad oggetto 

“TRASMISSIONE OBIETTIVI 2024”. 

La Società ha provveduto nei giorni successivi a dare riscontro alla 

richiesta, riportando in apposito schema i seguenti importi: 

  Budget 2024 (Euro) 

A) TOTALE VALORE DELLA 

PRODUZIONE 

 

2.050.000 

B) TOTALE COSTI DELLA 

PRODUZIONE 

1.970.000 

(A-B) DIFFERENZA TRA VALORE DELLA 

PRODUZIONE E COSTI DELLA  

PRODUZIONE 

80.000 

C) PROVENTI E ONERI FINANZIARI (1.000) 

D) RETTIFICHE DI VALORE 

ATTIVITA’ FINANZIARIE 

- 

(A-B+/ 

-C+/-D) 

RISULTATO PRIMA DELLE 

IMPOSTE 

79.000 

Omissis



 IMPOSTE (35.000) 

 RISULTATO D'ESERCIZIO 44.000 

Il Direttore, su invito del Presidente, fa notare che la situazione sopra  

illustrata si mostra come in passato in “equilibrio economico” e per quanto 

attiene allo stato di avanzamento degli obiettivi, segnala che esso è in linea 

con quanto stabilito nei documenti di programmazione, mentre soltanto a 

fine esercizio sarà ovviamente possibile valorizzare tutti gli indicatori su 

base annua.  

Infine, per quanto riguarda una RICOGNIZIONE DEI FABBISOGNI 

ORGANIZZATIVI, che saranno oggetto di disamina in occasione di un 

prossimo Consiglio di Amministrazione, il Direttore desidera aggiornare 

sinteticamente il Consiglio ricordando che il personale della Società in 

forza al 31.12.2023 era pari a 14 unità oltre a 1 dipendente del Comune (ex 

regionale) distaccati presso la Società, per un totale di 15.  

Inoltre, sono tre i dipendenti part-time rispetto alle 14 unità di personale 

con CCNL Formazione professionale. 

Nel corso del 2024 in particolare a fine febbraio è previsto il 

pensionamento della Responsabile amministrativa e pertanto a seguito di 

procedura di evidenza pubblica è entrata alle dipendenze con contratto a 

tempo determinato una nuova figura professionale, come riferito 

precedentemente. 

Il saldo pertanto rimane invariato rispetto al 31 dicembre 2023. 

Omissis



A seguito di una ricognizione dei fabbisogni del personale effettuata alla 

data odierna, il Direttore evidenzia che si renderebbe necessario un 

rafforzamento per l’anno scolastico formativo 2023-2024 di un unità di 

personale, viste le esigenze organizzative dei nuovi percorsi e anche i 

nuovi adempimenti derivanti dall’accreditamento regionale e dal nuovo 

sistema degli affidamenti di beni e servizi. 

Il Consiglio di Amministrazione recepisce pertanto gli obiettivi trasmessi 

dal Comune di Piacenza e prende atto dell’informativa in merito ai 

fabbisogni organizzativi. 

Null'altro essendovi da discutere e da deliberare e nessuno avendo chiesto 

la parola, il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 16.00. 

 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 

(Dott. Gian Paolo Tosi Ricci Oddi) (Dott.ssa Ilaria Arlandini) 

Omissis


